

# Quatschen und Jaus'nen am Bau



Foto: (v.l.) DI Werner Erhart, Gesellschafter Christian Kahr und Ing. Martin Schwarz

**ATLAS Personal mit Gesellschafter Christian Kahr errichtet seinen neuen Firmensitz in unmittelbarer Umgebung des Fürstenfelder Flughafens und direktem Anschluß an die S7.**

Mit 1000 m<sup>2</sup> Bürofläche auf drei Etagen - davon bereits ein Drittel vermietet - entsteht dort ein attraktiver Arbeitsstandort, der auch anderen Unternehmen zur Verfügung steht (Provisionsfreie Mietflächen von 25 bis 250 m<sup>2</sup>, barrierefrei mit Lift, Parkplätze mit E-Ladestationen). Die Fertigstellung des Bürogebäudes mit neuen Technologien zur Komfortsteigerung ist für Jänner 2018 fixiert.

Das Gebäude ist einerseits nach optimaler Funktionalität ausgerichtet, andererseits werden neue Technologien zur Komfortsteigerung mit Kosteneffizienz eingesetzt.

Zum Einsatz kommt das innovative „Austroheat Photovoltaik-Heizsystem“ von Erhart-Ems Green Tech, welches in Fürstenfeld entwickelt wurde. Von der Einfachheit der Verlegung des Heiz-Generators Austroheat Micro-Film im Estrich in Verbindung mit der optimalen Komfort-Regelung der Heizung und der Energie-Gewinnung am Dach konnten sich viele Interessierte vor Ort im Beisein von Energie-Ingenieur DI Werner Erhart überzeugen.

Für ein optimiertes Raumklima dank Ziegelmassivbauweise garantiert Baumeister Ing. Martin Schwarz, der selbst die Bauberatung und Bauaufsicht inne hat.